



かたくり



令和2年度
第14号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2020.7.16

自分の想いをのびのびと！！（2年計画訪問・図画工作科）

【2年『ギュッとしたいわたしの「お友だち」』】



今年度、2回目の授業研究会（図画工作科）が、14日に行われました。授業を行ったのは、2年生。クラフト紙（米袋）をよくもんでやわらかくし、新聞紙を入れてふくらませるとあら不思議。ギュッと抱きしめるときもちのいいものに変身します。さらに、形や色を工夫することにより、おしゃれな「お友だち」にしていくという授業でした。2年生の子どもたちは、まわりで多くの先生たちが見ていることも忘れるくらい作品作りに没頭し、試行錯誤しながらもしっかりと自分の思うような形に仕上げることができました。その集中力と創作意欲は、指導して下さった南教育事務所の先生からもお褒めの言葉をいただくくらい素晴らしいものでした。出来上がった作品に子どもたちは、とても満足していたようでした。



作品は、校内に展示する予定です。力作ぞろいですので、面談などの際に学校にお寄りの際にでもご覧になってください。

PTA学習参観・懇談・全体会（10日）ありがとうございました。 個人面談（30日まで）もよろしく願いいたします。

コロナ禍の影響で、今年度初の授業参観になりました。多くの保護者の皆様方においでいただきありがとうございました。感染防止という新しい学校生活にも次第に慣れ、元気に学習活動をしている様子をご覧いただけたのではないかと思います。保護者の皆様方に授業を見てもらうことで、子どもたちはモチベーションを向上させ、張り切って活動をすることができました。今後も子どもたちがのびのびと学習活動を進めることができるよう、職員一同努力していきたいと思っています。

全体会では、市の生涯学習課の方から「地域学校協働活動」についての説明をしていただきました。今後、西明寺小学校では、保護者の方々・地域の方々のお力を生かし、子どもたちにとって価値の高い教育活動を展開していきたいと考えています。「地域学校協働活動」を通して、保護者の皆様方には、学校教育に参画していただければ幸いです。今年度中に「熟議」（多くの当事者が「熟慮」と「議論」を重ねながら、共通認識・課題解決をしていくこと）を開きたいと考えております。その際にはお力をお貸しいただきたく思いますので、よろしく願いします。

なお、全体会を二部構成で行ったために、学年懇談に十分な時間を割くことができず申し訳ありませんでした。お話が不足してしまった分は、個人面談などを利用していただければ幸いです。